

[SEBASTIÁN ARELLANO, CANDIDATO A ALCALDE]

“Quiero ser un alcalde que escuche y trabaje junto a la comunidad”

Con 31 años, emprendedor y de familia de la zona, Sebastián Arellano Pescetto busca llegar al gobierno comunal, “con el deseo de abordar las problemáticas que enfrenta Arica”. Aseguró que fomentará la participación ciudadana.

María José Collado Rojas
 manajose.collado@estrellaarica.cl

Independiente, apoyado por el Partido Social Cristiano, Sebastián Arellano Pescetto se postula a la alcaldía de Arica, porque asegura que ama a Arica. De profesión ingeniero en prevención de riesgos, se dedica a la venta y distribución de productos del mar.

Menciona que su familia es ariqueña, su abuelo tuvo una farmacia y sus tíos también son comerciantes, por lo que su familia, menciona, es conocida en la zona.

“Esta ciudad nos ha entregado mucho y mi idea es devolverle la mano a través de la política, y como alcalde poder aportar, así que tengo muchas ganas de seguir adelante por esta ciudad”, dijo.

En redes sociales destaca que este 26 y 27 de octubre la comunidad tiene la oportunidad de decidir el futuro de la comuna. “Me postulo como candidato a la alcaldía con un solo objetivo: trabajar incansablemente por el bienestar de Arica. No se trata solo de una elección, se trata de la oportunidad de llevar sus voces al municipio, de administrar con mano firme y de proponer soluciones reales para los problemas que enfrentamos día a día. Mi experiencia y dedicación estarán al servicio de cada uno de ustedes”.

¿Qué le motivó a presentar

tu candidatura a alcalde?

Me motiva el deseo de abordar las problemáticas que enfrenta Arica como la inseguridad, la falta de infraestructura, el desempleo, los problemas en salud, el deterioro de la educación, la desigualdad social, la falta de participación ciudadana y lo poco amigable que es la ciudad, para personas con algún grado de discapacidad. Quiero ser un alcalde que escuche y trabaje junto a la comunidad para mejorar la calidad de vida de todos los ariqueños.

¿Cuáles son los principales desafíos que enfrentará en su gestión de ser electo alcalde?

Primero mejorar la gestión municipal haciendo eficiente su funcionamiento. Segundo, mejorar la prevención en

seguridad, tolerancia cero a la delincuencia. Tercero, colaborar en el desarrollo de infraestructura que genere polos de desarrollo y de esa manera disminuir el desempleo, bajar los índices de desigualdad social y pobreza.

¿Cómo fortalecerá las instancias de participación ciudadana dentro de su gobierno comunal?

Fomentaré la participación ciudadana a través de talleres, foros y redes sociales, garantizando que las voces de todos sean escuchadas y tomadas en cuenta. También promoveré la transparencia y la rendición de cuentas para



S. ARELLANO

ES ARIQUEÑO, DE FAMILIA COMERCIANTE Y VA A LA ALCALDÍA COMO INDEPENDIENTE APOYADO POR EL PARTIDO SOCIAL CRISTIANO.

“Promoveré mesas de trabajo que permitan utilizar todo el potencial que tiene el Estado en favor de las comunidades”.

que la comunidad esté informada sobre las acciones del municipio.

¿Cómo se relacionará con los servicios públicos de manera de potenciar la acción en favor de la comunidad?

Trabajaré en estrecha

colaboración con los servicios públicos para asegurar que se presten servicios eficientes y efectivos, priorizando las necesidades de la comunidad. También promoveré mesas de trabajo que permitan utilizar todo el potencial que tiene el Estado en favor de las comunidades.

¿Cuál es su postura respecto a la creación de una futura comuna Puerta Norte?

Estoy a favor de explorar opciones que beneficien a la comunidad, pero es esencial analizar cuidadosamente las implicaciones y consultar con los vecinos antes de tomar deci-

siones, y si se justifica, trabajaré para asegurar que un nuevo edificio consistorial sea una inversión responsable y beneficiosa para Arica. No creo que sea una de mis tareas, ya que a mi juicio, es más importante abordar las problemáticas urgentes de la comunidad antes de construir un nuevo edificio consistorial.

¿Qué obra emblemática haría para quedar en la historia de Arica?

La creación de un “Centro de Oportunidades y Desarrollo Social”, un espacio que aborde la desigualdad social y la pobreza, ofreciendo programas de educación, capacitación laboral y apoyo a la empleabilidad. Este centro también incluiría servicios de salud y bienestar, y espacios para la cultura y el arte.

¿Cómo trabajaría para convertir a Arica en una verdadera ciudad turística?

Fomentaría el desarrollo de infraestructura turística sostenible y responsable, que beneficie a la comunidad local y proteja el medio ambiente. También promoveré la creación de empleos y oportunidades económicas para los habitantes de Arica, a través del turismo. Además, trabajaré para garantizar que el turismo se desarrolle de manera segura y accesible para todos, abordando la problemática de la inseguridad ciudadana y la falta de accesibilidad. De esta manera, Arica se convertiría en un destino turístico que no solo ofrece belleza natural y cultural, sino que también beneficia a la comunidad local y promueve la sostenibilidad y el respeto por el medio ambiente.

“Evaluaré las necesidades y prioridades del municipio, y si se justifica, trabajaré para asegurar un nuevo consistorial...”

siones.

¿Cree necesario construir un nuevo edificio consistorial? ¿Sería una de tus tareas?

Evaluaré las necesidades y prioridades del mu-